

# かがやき

【周東地区小中一貫教育目標】

『ふるさとを愛し 心豊かに たくましく生き抜く 児童生徒の育成』

令和7年10月2日



## ☆第50回秋季大運動会 (9/27)

今年のスローガン『3 Shine ~笑顔が繋ぐ地域との絆~』のもと、運動会を盛大に実施することができました。今年も生徒が主体性を発揮し、笑顔と涙が溢れた感動のある運動会になりました。総合の部は「赤隊」、応援の部は「白隊」が優勝を果たしました。各隊をまとめた3年生の応援リーダーの皆さん、ご苦労様でした。保護者や地域の皆様、ご声援・ご協力、ありがとうございました。

【運動会を終えて（各隊長から）】

### ♠ 赤隊男子隊長：三戸 佑太 君

僕は最高の仲間と運動会をすることができたと思います。赤隊の隊長として、なかなかうまくまとめることはできなかったけれど、他の応援団や3年生のみんなが僕を支えてくれて、くじけず最後までやりきることができました。途中、3年生と対立してしまうこともありましたが、みんなで話し合い、山を乗り越え、より絆が深まり勝敗よりも大切なを見つけることができました。今年の運動会は最高の思い出になりました。最後までついてきてくれたみんなには感謝しかありません。ありがとうございました。そして最高です。



### ♥ 赤隊女子隊長：藤村 逢紗 さん

最初は、みんな声がでていなかったり、まとまりがなかったりなど、色々なことがありました。しかし、各学年の応援団が頑張ってくれたおかげで、今年の応援では、キメるところはしっかりキメて、盛り上がるところはとことん盛り上がるなど、しっかりメリハリをつけることができました。応援団長を経験したことで、人をやる気にさせる声かけや、指示を全体にとおすための方法など、様々な事を学べました。



### ♠ 白隊男子隊長：須賀 大翔 君

僕は正直、結団式をしていた時、本当に自分たちが中心となって最高の運動会をつくれるのか不安で心がいっぱいでした。ですが日を重ねて練習していくうちに、みんなの優勝するという熱い気持ちが一つになってきて、これまでに見たことないくらいの団結力をみせてくれてとても感動したのを覚えています。本当に短い間でしたが、これまでにない盛り上がった運動会をつくってくれて、みんなありがとうございました。



### ♥ 白隊女子隊長：福田 音色 さん

最初のころの練習では、指示がうまく出せず隊全体にまとまりがなかったけど、練習するにつれて少しづつ指示をうまく出せて、応援係のみんなや隊の人をまとめていけて、とてもうれしかったです。本番では、全員が全力で応援したり、学年や男女関係なく勝ったら盛り上がったりして、この3年間の中で一番楽しいと思える運動会になりました。応援合戦では、これまでの中で一番うまくでき、この白隊で応援することができ、とても楽しかったです。

